

en la calidad de vida, el acceso a la salud pública de miles de personas y por supuesto, el desarrollo de la región. En las listas de espera no hay estadísticas, hay rostros. Son muchos los usuarios que deben madrugar para intentar conseguir una hora de especialidad que, con suerte, se concretará al mes siguiente.

MATÍAS MUÑOZ LEAL

Red de hospitales

La paralización de las construcciones de hospitales para Lota, Coronel, Santa Bárbara y Nacimiento, -todos parte de la nueva Red de Hospitales del Bío-bío-, ha encendido las alarmas de los habitantes de las comunas beneficiarias. A tres años de la entrega de terrenos, las obras no presentan avances significativos, lo que ha llevado al Ministerio de Obras Públicas a considerar la terminación del contrato con la empresa encargada "Ohla". Este incumplimiento afecta directamente en la posibilidad de una mejor calidad de vida y en el acceso a la salud pública de miles de personas de la región, agravando aún más la situación de quienes se atienden periódicamente en los hospitales públicos. Esto genera un aumento considerable de las listas de espera e impide una mejora